



**Presseinformation,
17.06.2014**

Doppelte Jubiläumsfeier

Feierlaune bei JURA: Perfekter Kaffeegenuss seit 20 Jahren

Die Premium Marke JURA hatte am 14. Juni gleich zwei Gründe zum Feiern: Das Schweizer Traditionsunternehmen ist bereits seit 20 Jahren am österreichischen Markt vertreten und feiert heuer das zehnjährige Jubiläum am Vorarlberger Standort in Röthis. Andreas Hechenblaikner, Geschäftsführer von JURA Österreich und sein über 30-köpfiges Team, luden zu diesem Anlass in die Gläserne Service-Fabrik im Interpark FOCUS und gewährten Einblicke in die österreichische Niederlassung des Edel-Kaffeefullautomatenherstellers.

Das Jahr 2014 steht für JURA ganz im Zeichen von Jubiläen. JURA Österreich wurde vor 20 Jahren gegründet und überzeugt seither die Österreicher mit Premium-Kaffeefullautomaten. Seit 10 Jahren ist die Gläserne Service-Fabrik im Interpark FOCUS in Röthis die Heimat von über 30 Mitarbeitern des Schweizer Traditionsunternehmens, wo das doppelte Jubiläum vergangenen Samstag gebührend gefeiert wurde. Andreas Hechenblaikner, Geschäftsführer von JURA Österreich, blickte bei diesem feierlichen Anlass auf die letzten 20 Jahre zurück: „Seit mittlerweile zwei Jahrzehnten sind wir fester Bestandteil der österreichischen Kaffeekultur und überzeugen die Österreicher mit Kaffeegenuss auf höchstem Niveau. Es freut mich, dass zahlreiche Kaffeeliebhaber gekommen sind, um das doppelte Jubiläum mit uns gemeinsam zu begehen.“

Ein Blick hinter die Kaffeekulissen

Wahre Kaffeegenießer kamen beim Tag der offenen Tür von JURA voll auf ihre Kosten: Neben exklusiven Führungen durch die Gläserne Service-Fabrik in Röthis, Barista-Show und Kaffeedegustationen, konnten sich die Besucher am Jubiläumstag über verführerische Angebote freuen. Zur Feier des Tages verlor JURA unter allen Gästen die im Frühjahr präsentierte IMPRESSA A9 One Touch mit innovativem Touch Display und zahlreiche weitere Gewinne wie Gutscheine, hauseigenen Kaffee und Zubehörartikel. Ein weiteres Highlight am 14. Juni waren die eigens für diesen Tag kreierten Serviceangebote. Für ein unterhaltsames Rahmenprogramm sorgten die Live-Band „IN FORMATION“ sowie kulinarische Leckereien im Verpflegungszelt und zahlreiche Aktivitäten für Kinder.

Gesehen wurden...

Unter den zahlreichen Gästen wurden bei der Jubiläumsfeier am 14. Juni gesehen: Andreas **Hechenblaikner** (GF JURA Österreich), Bernhard **Ölz** (Vorstandsmitglied, PRISMA Holding AG), Egon **Hajek** (GF, PRISMA Holding AG), Roman **Kopf** (Bürgermeister Gemeinde Röthis), Michael **Lipburger** (Leitung Distributoren, JURA Schweiz), Annette **Göbel** (Leitung Verkaufsförderung, JURA Österreich), Walter **Simma** (Centermanagement, ZIMBAPARK), Ingrid **Ottacher** (GF, Cafemaschinenhandel), Bedi **Llugaliu** (GF Strom Galerie), Galip **Soyucok** (GF Kaffeewerkstatt), Friedl **Nertz** (GF COFFEE TIME), Brigitte **Bitriol** (Senior GF, Red Zac Wober) und viele mehr.



Das Land der Kaffeegenießer

Seit 20 Jahren lässt JURA in Österreich das Herz von Kaffeegenießern höher schlagen und bietet Kaffeefullautomaten für verschiedenste Ansprüche. Angefangen von platzsparenden Geräten für den Haushaltsbereich über Premium Kaffeefullautomaten für kleinere Gastro-Betriebe bis hin zu High-End Profi-Geräten für den Hotel- und Seminarbereich. Auch das dazugehörige Pflege-Equipment und hauseigener JURA Kaffee - für die perfekte Symbiose zwischen Bohne und Vollautomat - werden für B2B- und Endkunden am österreichischen Markt angeboten. JURA erhielt für seine Kaffeefullautomaten bereits zahlreiche renommierte Preise wie unter anderem die Auszeichnung von Stiftung Warentest und Designpreise wie den Red Dot Design Award, IF Product Design Award, Plus X Award, German Design Award, Chicago Good Design Award und Housewares Design Award.

Bisher wanderten weltweit 3,5 Millionen Kaffeefullautomaten der Premium Marke JURA über die Ladentische. Herr und Frau Österreicher trinken laut aktuellen Studien rund 162 Liter Kaffee pro Jahr, was 2,6 Tassen am Tag entspricht. Zu den beliebtesten Kaffeearten zählen der kleine und große Braune, dicht gefolgt von Melange und Cappuccino – und davon gab es bei der Jubiläumsfeier in Röhthis reichlich.

Fotos, Abdruck honorarfrei © JURA Österreich (weiteres Bildmaterial auf Anfrage)

- Bild 1: v.l.n.r. Andreas Hechenbleikner (GF JURA Österreich), Andrea Hejek, Egon Hajek (GF, PRISMA Holding AG), Roman Kopf (Bürgermeister Gemeinde Röhthis)
- Bild 2: JURA Österreich Team
- Bild 3: Barista Show mit Rudi Hilscher
- Bild 4: Siegerin des Malwettbewerb mit Annette Göbel (Leitung Verkaufsförderung, JURA Österreich)
- Bild 5: Annette Göbel und Andreas Hechenbleikner
- Bild 6: Kinderprogramm

Über das Unternehmen

Die 1931 gegründete Schweizer JURA Elektroapparate AG mit Hauptsitz in Niederbuchsiten ist Innovationsleader bei Kaffeespezialitäten-Vollautomaten. Ihre Produkte stehen für das perfekte Kaffeeresultat aus frischen Bohnen, auf Knopfdruck stets frisch gemahlen, frisch extrahiert. Das Sortiment umfasst sowohl Vollautomaten für den Haushalt als auch professionelle Geräte für den Office- und Foodservice-Bereich. Die Traditionsmarke ist in den vergangenen Jahren zum Global Player erstarkt und weltweit in rund 50 Ländern tätig.

JURA im Web: www.jura.com

JURA auf Facebook: www.facebook.com/jurafans

JURA auf Xing: <https://www.xing.com/companies/juraelektroapparateag>

JURA auf YouTube: <http://www.youtube.com/juraworldofcoffee>

JURA bei Google+: <http://plus.google.com/+Jurafans>

Rückfragen: Lisa Rothen, Himmelhoch PR, lisa.rothen@himmelhoch.at; +43 680 236 0742